

# *La Chambre de commerce de l'Irak rejette les sanctions étasuniennes contre l'Iran*

---



Kaboul, 28 septembre (RHC)- La Fédération des Chambres de Commerce de l'Irak a signalé qu'elle n'appuiera pas les sanctions économiques étasuniennes contre l'Iran.

Yaafar Jamdani, chef de ce conglomérat d'entreprises, conduit une délégation qui a entamé mardi dernier une visite à Téhéran pour concrétiser des formules pour maintenir le commerce bilatéral.

Des médias locaux ont précisé qu'en 2017 le commerce entre l'Iran et l'Irak a totalisé 5 milliards 250 millions de dollars et que durant les sept premiers mois de cette année il a atteint 7 milliards de dollars.



**Radio Habana Cuba**